

40:32

Tâche 1: Vous invitez un(e) ami(e) pour une semaine de festival de cinéma organisée dans votre ville. Vous lui envoyez un message avec toutes les informations nécessaires (programme, tarif, horaire, date, lieu, etc.). . (80-120 mots)

Salut Felix, j'espère que tu vas bien!

Je suis ravi de t'inviter à une semaine de festival de cinéma organisée dans notre ville. il aura lieu du 10 au 17 juillet au cinéma "Le Majestic", situé en plein centre-ville.

Le programme comprend une variété de films, allant des classiques du cinéma aux dernières sorties. Les projections commencent chaque jour à 14h et se terminent à 22h. Il y aura également des discussions avec des réalisateurs et des acteurs après certaines projections.

Le tarif pour une semaine est de 50€, ce qui te donne accès à toutes les projections et événements.

J'espère que tu pourras te joindre à nous pour cette semaine de découverte cinématographique. Merci de confirmer ta présence dès que possible.

À très bientôt

OPAL

120 mots

Tache 2: Vous avez accueilli un étudiant étranger chez vous pendant une semaine. Écrivez un article sur votre blog pour raconter ce qui vous a intéressé et ce qui vous a le plus impressionné de cette expérience. (120-150 mots)

Une semaine inoubliable avec un étudiant étranger

Bonjour chers lecteurs,

Je vous raconte aujourd'hui mon expérience d'accueil d'un étudiant étranger pendant une semaine. J'ai été très impressionné par cette expérience et je vous invite à découvrir ce qui m'a le plus intéressé.

J'ai eu l'occasion d'accueillir un étudiant étranger, Wang, pendant une semaine et cela a été une expérience incroyable. Nous avons exploré la ville ensemble, fait du shopping et avons échangé sur nos cultures. Wang était curieux de connaître la France et a posé de nombreuses questions sur notre histoire et notre mode de vie. J'étais ravi de lui faire découvrir mon pays et de partager mes connaissances. Ce qui m'a impressionné chez Wang, c'est son ouverture d'esprit et sa volonté de découvrir de nouvelles choses. Nous avons fait du vélo, visité le musée de Louvre.

Je recommande vivement l'expérience d'accueillir un étudiant étranger.

Merci de m'avoir lu.

A très bientôt pour un nouveau numéro

OPAL

150 mots

Tache 3: La restauration rapide : Pour ou contre ?

Document 1 : Je trouve la restauration rapide très pratique lorsqu'il est pressé. Selon moi, les chaînes de fast-food ont fait des efforts pour proposer des options plus saines. J'apprécie particulièrement la possibilité de commander en ligne et de récupérer sa commande rapidement, ce qui me permet de gérer mon temps efficacement pendant mes journées chargées.

Thomas

Document 2 : J'ai eu une expérience déplaisante avec la restauration rapide. J'ai trouvé que les aliments étaient souvent de qualité médiocre et trop gras. De plus, j'ai été déçue par le manque d'options végétariennes et saines dans la plupart des fast-foods. Pour moi, il vaut mieux prendre le temps de préparer un repas maison sain et équilibré.

Lina

La restauration rapide : Pour ou contre ?

Opinions divergentes sur la restauration rapide : Thomas la trouve pratique et souligne les efforts pour des options plus saines, tandis que Lina critique la qualité, la teneur en gras et le manque d'options végétariennes

Personnellement, je suis en faveur du contrôle parental concernant la restauration rapide.

Un argument en faveur du contrôle parental de la restauration rapide est l'impact sur la santé. Les repas de fast-food sont souvent riches en calories et en matières grasses, ce qui peut contribuer à l'obésité et à des problèmes de santé chez les jeunes. Par exemple, la consommation régulière de hamburgers, frites et sodas peut augmenter le risque de développer des maladies liées à l'alimentation.

De plus, les repas de restauration rapide sont souvent déséquilibrés et pauvres en nutriments, soulignant l'importance pour les parents de fournir une alimentation saine à leurs enfants en préparant des repas maison équilibrés et nutritifs.

En conclusion, bien que la restauration rapide puisse être pratique, je crois que les compromis sur la qualité et la santé ne valent pas la commodité qu'elle offre.

178 mots

TELECHARGER SON DEVOIR